

Praxis ist im 2 Stock Eingang ist hinten Schwarze Strich zeigt den Weg



Fußweg von der U-Bahnhaltestelle(Harthof) bis zu der Praxis - Schleißheimerstr. 427(7-10 min)

oder

Mit dem Bus 141/eine Haltestelle

Der Weg zu uns:

U-Bahn: U2 - Harthof Busse:141/170/171/172

(Weyprechtstrasse)



Behandlunszimmer



Empfang



Wartezimmer

Dr.med. (Uni-Pr) Skender Munishi

Facharzt für Psychiatrie und Psychotherap

Tel: 089/3148557 Fax: 089/35466600 info@praxis-dr-munishi.de www.praxis-dr-munishi.de Sprechzeiten nur nach Vereinbarung Schleißheimerstr.427, 80935 München

Flüchtlingsambulanz München

Mittwoch: 09,00-12,00 und 14,00-17,00

und nach Vereinbarung



Unser Ziel/Philosophie:

Unser Ziel ist es, schnelle und unkomplizierte Hilfe, diagnostische Beurteilung, eine muttersprachliche psychiatrisch-psychotherapeutische Behandlung, direkte Unterstützung und von entsprechender Sprachkompetenz begleitete Interventionen (seit 01.01.2014) anzubieten.

Die Sprechstunden richtet sich an Personen mit ethnisch-diversem Hintergrund, die seelische Erkrankungen haben, oder bei denen durch Traumatisierungen oder anderen Faktoren seelische Erkrankungen aufgetreten sind.

Unser Team ist multiprofessionell und multikulturell.

Die meisten vom uns -Team- haben einen Migrationshintergrund und eigenen Erfahrungen als Flüchtlinge. Daher und des wegen wollen wir die Flüchtlinge mit psychiatrischen Erkrankung, v.a. traumatisierte Flüchtlinge und Asylbewerber sowie deren Angehörigen gerne fachärztlich begleiten und betreuen.

Berühmte Flüchtlinge



Auf der Flucht vor meinen Landsleuten Bin ich nun nach Finnland gelangt. Freunde Die ich gestern nicht kannte, stellten ein paar Bette

Bertolt Brecht, Flüchtling

Willkomenskultur oder nicht?



Das Exil ist schwer zu ertragen. Aber was es leichter ma ist die Vergegenwärtigung der vergifteten Atmosphäre, die in Deutschland herrscht. Das macht es leichter, weil man in Wirklichkeit nichts verliert. Wo ich bin, ist Deutschland. Ich trage neine deutsche Kultur in mir. Ich lebe im Kontakt mit der Welt und ich betrachte mich selbst nicht als gefallenen Mensche



Die meisten Flüchtlinge sind dankbar, friedlich und integrationswillig.

So wie Ich auch.

Unsere Flüchtlingsambulanz bietet eine Sprechstunde seit 01.01.2014(bis 31.12.2016 in der Bayernkaserne) und seit

01.01.17 in meiner Praxis für:

- Deutsch
- Englisch
- Französisch
- Albanisch
- Afghanisch (Farsi/Dari und Paschtu)
- Jugoslawisch
- Arabisch
- Persisch
- Türkisch

sprechende Flüchtlinge an.

Termine können/sollen vorab telefonisch (Tel. - Nr. 0893148557) vereinbart werden.

Wir bitten Sie, einen gültigen Behandlungsschein vorher zu besorgen und/bzw. zu Ihrem Termin mitzubringen.